

## Association Toulibre

Chez Gaël Utard, appt. 330  
60 rue de Cugnaux  
31300 TOULOUSE



### France 3 Sud

24 chemin de la Cépière  
31081 TOULOUSE

Toulouse, le mercredi 30 mai 2007

Objet : Visite le 14 et le 15 juin 2007 de Richard Stallman à Toulouse

Madame, Monsieur,

Je me permets de vous contacter pour vous informer de la visite le 14 et le 15 juin 2007 de Richard Stallman à Toulouse.

Richard Stallman, chercheur américain au Massachusetts Institute of Technology, a initié en 1983 le mouvement du Logiciel Libre au travers du projet GNU. Les Logiciels Libres, tels que GNU/Linux, OpenOffice.org ou Firefox sont des logiciels que l'on peut librement utiliser, copier, étudier et modifier, en toute légalité. Ils sont élaborés de manière collaborative, et portent des valeurs d'ouverture et de partage. Ils sont aujourd'hui utilisés par des dizaines de millions de personnes et font fonctionner un nombre considérable des serveurs du réseau Internet et d'entreprises, preuve de leur excellence technique.

Richard Stallman, qui compare souvent l'esprit du Logiciel Libre et la devise de la République Française « Liberté, Égalité, Fraternité », reste aujourd'hui une des personnalités les plus importantes du monde des Logiciels Libres, et a reçu pour son travail de très nombreux prix et distinctions [1].

L'association Toulibre [2], en partenariat avec l'association APRIL [3], les cinémas Utopia [4] et le soutien de la société Communication et Systèmes [5] (CS), organise la venue de Richard Stallman à Toulouse, un évènement exceptionnel.

Le jeudi 14 juin, à 21 heures, M. Stallman donnera une conférence publique, en français, au Cinéma Utopia de Toulouse, sur le thème «Le mouvement du Logiciel Libre et le système d'exploitation GNU/Linux». L'entrée à la conférence est libre et gratuite.

Le vendredi 15 juin, M. Stallman sera disponible à Toulouse pour rencontrer les responsables politiques locaux ainsi que les journalistes désirant s'entretenir avec lui.

L'association Toulibre vous propose donc de couvrir la conférence et les rencontres de Richard Stallman avec les responsables politiques via votre rédaction locale. Nous pouvons également organiser, si vous le souhaitez, un entretien particulier avec M. Stallman le vendredi 15 juin.

Restant à votre disposition pour toute information complémentaire, je vous pris d'agréer, Madame, Monsieur, mes sincères salutations,

Geoffray Brandin pour l'association Toulibre.

*[1] M. Stallman a reçu le prix Hopper Award de l'Association for Computing Machinery en 1991. En 1990, il fut honoré du MacArthur Foundation fellowship et en 1996, d'un doctorat honorifique de l'Institut Royal de Technologie en Suède. En 1998, il reçut le prix du Pionnier de l'Electronic Frontier Foundation avec Linus Torvalds, créateur de Linux; en 1999 il se vit décerner un prix du mémorial Yuri Rubinski. Il possède également un doctorat honorifique de la Vrije Universiteit Brussel (2003) et de la Universidad Nacional de Salta (2004) ainsi qu'un professorat honorifique de la Universidad Nacional de Ingeniería del Perú (2004).*

[2] <http://www.toulibre.org>

[3] <http://www.april.org>

[4] <http://www.cinemas-utopia.org>

[5] <http://www.c-s.fr>